グルメツアー 江釣子屋

4月13日(水) にグルメツアーで 江釣子屋に行って 来ました。ランチ の大人気店のよう でオープン前から 20 名近くの行列が

出来ていました。



事前注文していたので到着と同時にいただきました。人 気の 10 種類以上の刺身がのった刺身定食が到着すると 「食べきれるかな(笑)」と驚いていました。さらにま



定食は骨と皮 付きで食べづ らそう…。それ れでもまぐろ 好きの方は一 心不乱に召し 上がっていま

した。

ぐろの中落ち

これ見て!!

まぐろが骨ごとついてるよ♪

しいね!?

威風堂々 五月人形 4月11日

(月)に五月人 形を玄関前に 設置しました。 毎年のことな がら「この弓は どこ?」など戸 惑いつつも会 話を楽しみな がら組み立て ました。「立派 だね~。」と眺 める方や拝ん でいる方?も いました(笑)。

なかなか難





〇黒沢尻 23 区火防祭

4月17日(日)に黒沢尻23区火防祭が行われました。 地域の子供達が施設に訪れ、防火祈願のお札を頂きま

した。知り合いの子 供が見えると笑顔で 手を振る姿が見られ ました。地域の皆様 ありがとうございま した。



春蘭(野草ラン)を植えました

入居者宅から持 って来た春蘭を中 庭に植えました。 開花時期は4~5月 頃になるので来春 が楽しみです。



綺麗に咲いてね

かぶ・枝豆の種まきをしました

4 月上旬に種蒔きを行いました。来春に畑の場 所に施設が建つので 7 月末で畑が終了となりま す。最後はなんとかうまく育ってもらいたいです。

編集後記(ケアハウス職員:照井)

暖かくなり待ちに待った畑の枝豆がよう やく芽を出し始めました。当初、あまりに 目が出ないので植えた方が大分心配されて いましたが一安心です。我が家は、代掻き が終わり田植えシーズン到来です。昨年は 例年並みの収穫でしたが、今年は同等以上 になってもらいたいものです。

~お礼申し上げます~慰問・ボランティア・個人

- ○ケアハウス
 - ·近藤弘子様 ·千田万里子様
- ○デイサービス
 - ・加藤昭様 ・泉ミツ子様 ・伊藤京子様 ・佐藤娃子様